



acordó quedar enterada

Leído que fue un oficio del Dr. S. Mariano Falasca fundador de Falencia dando los más expresivos gracias por el sentido resumen que se le ha dado con motivo del fallecimiento de su esposa, y que

Señor cuenta de haberse recibido un ejemplar del libro que recientemente ha publicado Don Antonio Cruz Campillo, socio correspondiente en Zaragoza, titulado "Maestre Falas y sus ideas pedagógicas", ejemplar dedicado a la Sociedad, este acabo quedando a su autor tal atención y auctoría al Sr. Director para la adquisición de los ejemplares que estuvieren convenientes.

Remitida con att. 18 L M del Presidente de la Sociedad de estudios económicos de Barcelona un ejemplar de la conferencia dada por D. Rafael Tor, sobre orientación del Banco de España, interesando que para esta Sociedad, se estudie detenidamente y espere el punto que le corresponda. La Corporación acordó quedar sobre la mesa para estudio de los h. socios.

Se dio cuenta de un oficio del Profesor de la clase de dibujo natural proponiendo la ampliación de las clases a el encuadrado con la inserción de la de paisaje y de modelo vivo, esta última durante la segunda mitad del curso próximo.

Después de larga discusión en la que tomaron parte algunos señores, se acordó acceder a lo solicitado pero con ciertas limitaciones en cuanto al modelo vivo que no habrá de ser este más que hombre y fuere todo un carácter de ensayo.

El Dr. Presidente dio cuenta de haberse celebrado el acto del reparto de premios a los alumnos de la Academia de Bellas Artes como ya se ha dicho en el acto anterior, acto que resultó sumamente solemne y ha de hacer constar que la ilustre encargada del discurso doctrinal, que lo desarrolló suavemente le ha manifestado, su vivísima gratitud a este Soceidad, por la atención de que fue objeto durante su permanencia en este ciudad, y le encargado lo hubiere así presentado a la Sociedad, también da cuenta de que se está editando el discurso y seguidamente será repartido. La Sociedad quedó enterada.

A propuesta del Dr. Clemente se da cuenta de haber sido designado para la vicepresidencia de la sección de Bellas Artes García García que reside en Málaga, la Sociedad acordó